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ACTA DE LA REUNIÓN ORDINARIA CELEBRADA 
EL MARTES, 19 DE MARZO DE 2024 

SENADORES CLAUSTRALES Y ESTUDIANTILES ELECTOS: 

Presentes:
Maribel Acosta Lugo  
Hilton Alers Valentín  
Rosa N. Chávez Jáuregui 
Dana L. Collins  
Benjamín Colucci Ríos 
Luis O. del Río Pérez 
Carlos A. Flores Ortega 
Michael González Cruz 
Sally González Miranda  
Fabiola C. González Ríos 
Yamil Guzmán González 
Aikomari Guzmán Martínez 
Frederick A. Just Agosto 
Iris Martínez de Jesús 
Anderson Martínez Rodríguez 
Carolyn Mercado Rosado   
Yeimaliz M. Mojica Alfaro 

Reyes M. Ortiz Albino 
Elsie I. Parés Matos  
Luz E. Quiñones González 
Pedro Resto Batalla  
Rubén Reyes Pérez 
Annika T. Rodríguez Artreches 
Enrique Rodríguez Quiñones 
Elvin Román Paoli 
José Ruiz Arce 
Edly Santiago Andino  
Wilma L. Santiago Gabrielini 
Aidsa I. Santiago Román 
Nayda G. Santiago Santiago 
Jaime E. Sepúlveda Rivera 
Víctor Siberio Torres  
Freya Toledo Feria 
Roberto Vargas Ayala 

SENADORES CLAUSTRALES Y ESTUDIANTILES EX OFFICIO: 

Presentes:
Daniel A. Fernández González 
Fernando Gilbes Santaella 
Raúl E. Macchiavelli 
Omar I. Molina Bas 
Jonathan Muñoz Barreto 
Agustín Rullán Toro 

Roberto L. Seijo Vidal  
Anidza Valentín Rodríguez 
Alvin Vélez Acevedo 
Bienvenido Vélez Rivera 
Nancy V. Vicente Vélez

Excusados: 
Luis A. Ferrao Delgado Manuel Rodríguez Martínez 
Viktoria M. Pacheco González Edith M. Torres Gracia  
Beatriz Camacho Padrón  Carlos A. Del Valle González 

Invitados:  
Carlos Hernández Hernández 

Secretaria:  Asistentes: 
Carmen A. Negrón Moure Blanca Vélez Martínez  

Heysha M. Andiarena Hernández 

Se reúne el Senado Académico del Recinto Universitario de Mayagüez, en la fecha arriba 
indicada previa convocatoria del Dr. Agustín Rullán Toro, Rector, quien preside. La reunión 
comienza a las dos y once minutos de la tarde en la Sala de Reuniones Dr. Andrés Calderón 

Aprobada

16 de abril de 2024
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Colón del Edificio MuSA. La Secretaria pasa lista y constata el cuórum con la presencia de 
cuarenta y cinco miembros del Senado, según consta en la lista que antecede. 
 
En la reunión participa como personal de apoyo el Sr. José L. Morales. 
 
En la reunión participan como intérpretes de lenguajes de señas la Srta. Nadia Echevarría Bou 
e Iraida Barreto.  
 
Los miembros del Senado Académico aprueban cambio de agenda para atender primero Asuntos 
Pendientes y luego el punto E de Asuntos Nuevos.  
 
ASUNTOS PENDIENTES 
 
Comité de Asuntos Estudiantiles 
 
Informe del Sen. Anderson Martínez Rodríguez, Presidente del Comité de Asuntos Estudiantiles, 
relacionado con la Propuesta de Enmienda al Reglamento de Estudiantes del RUM (Artículo 
6.6.3) 
 
Los miembros del Senado Académico acogen la recomendación del Sen. Anderson Martínez 
Rodríguez, Presidente del Comité de Asuntos Estudiantiles, de dar por concluida la encomienda 
relacionada con la Propuesta de Enmiendas al Reglamento de Estudiantes del RUM en el artículo 
6.6.3 debido a que el poder de disciplinar en el Recinto recae exclusivamente en la autoridad 
nominadora.  
 
Informe del Sen. Anderson Martínez Rodríguez, Presidente del Comité de Asuntos Estudiantiles, 
relacionado con las excusas de actividades académicas para miembros del Consejo General de 
Estudiantes del RUM 
 
Los miembros del Senado Académico acogen la recomendación del Sen. Anderson Martínez 
Rodríguez, Presidente del Comité de Asuntos Estudiantiles, de dar por concluida la encomienda 
relacionada con las excusas de actividades académicas para miembros del Consejo General de 
Estudiantes del RUM debido a que, existe un protocolo que atiende directamente este asunto 
(Certificación Número 03-27 SA, Artículo, IX). 

 
Informe del Sen. Anderson Martínez Rodríguez, Presidente del Comité de Asuntos Estudiantiles, 
relacionado con la petición de solicitar a la Junta de Gobierno la devolución de la cuota de 
laboratorio de todos aquellos cursos cuyos laboratorios no se están ofreciendo ni de manera 
presencial, ni de manera virtual 
 
Los miembros del Senado Académico acogen la recomendación del Sen. Anderson Martínez 
Rodríguez, Presidente del Comité de Asuntos Estudiantiles, de dar por concluida la encomienda 
relacionada con la petición de solicitar a la Junta de Gobierno la devolución de la cuota de 
laboratorio de todos aquellos cursos cuyos laboratorios no se están ofreciendo ni de manera 
presencial, ni de manera virtual debido a que, fue un suceso extraordinario como consecuencia 
de la emergencia vivida durante la pandemia del Covid-19. 
 
La Sen. Freya Toledo felicita al senador estudiantil Anderson Martínez Rodríguez, por tomar tan 
importante encomienda de presidir un Comité permanente del Senado Académico.  
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Comité de Asuntos Curriculares 
 
Informe del Sen. Pedro Resto Batalla, Presidente del Comité de Asuntos Curriculares, 
relacionado con la Revisión Curricular del Programa de Bachillerato en Educación Física 
 
Los miembros del Senado Académico aprueban con enmiendas el informe del Sen. Pedro Resto 
Batalla, Presidente del Comité de Asuntos Curriculares, relacionado con la Revisión Curricular 
del Programa de Bachillerato en Educación Física. 
 
Informe del Sen. Pedro Resto Batalla, Presidente del Comité de Asuntos Curriculares, 
relacionado con la Creación del Programa de Maestría Profesional en Ciencias Marinas, Plan II 
con Proyecto 
 
Los miembros del Senado Académico aprueban el informe del Sen. Pedro Resto Batalla, 
Presidente del Comité de Asuntos Curriculares, relacionado con la Creación del Programa de 
Maestría Profesional en Ciencias Marinas, Plan II con Proyecto.   
 
Comité de Cursos 
 
Informe Comité de Cursos, relacionado con el Informe de Cursos 23-24-06. 
 
Los miembros del Senado Académico aprueban el informe de Cursos 23-24-06. 

 
Informe Comité de Cursos, relacionado con el Informe de Cursos 23-24-07. 
 
Los miembros del Senado Académico aprueban el informe de Cursos 23-24-07. 
 
Informe de la Sen. Nancy V. Vicente Vélez, Presidenta del Comité de Cursos, relacionado con el 
Informe de Cursos 23-24-08  
 
Los miembros del Senado Académico aprueban el informe de Cursos 23-24-08 de la Sen. Nancy 
V. Vicente Vélez, Presidenta del Comité de Cursos. 
 
Comité de Ley y Reglamento y Comité de Asuntos Claustrales 

 
Informe de la Sen. Maribel Acosta Lugo y del Sen. Carlos A. Del Valle González, Presidentes del 
Comité de Ley y Reglamento y del Comité de Asuntos Claustrales, relacionado con la resolución 
sobre el manejo de los acomodos razonables.  
 
Los miembros del Senado Académico aprueban parcialmente el informe de la Sen. Maribel 
Acosta Lugo y del Sen. Carlos A. Del Valle González, Presidente de los Comités de Ley y 
Reglamento y Asuntos Claustrales, relacionado con la resolución sobre el manejo de los 
acomodos razonables y devuelven al Comité de Asuntos Claustrales el punto 4 para que el 
comité lo reconsidere.  
 
ASUNTOS NUEVOS  
 

E. Comunicación de la Dra. Dana L. Collins y el Dr. Christopher Papadopoulus relacionada 
con la Constitución de un comité que atenderá la encomienda de la Administración 
Central sobre los cursos de educación general de los programas académicos del Sistema 
UPR  

 
Los miembros del Senado Académico reciben la comunicación de la Dra. Dana L. Collins 
y el DR. Cristopher Papadopoulus relacionado con la Constitución de un comité que 
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atenderá la encomienda de la Administración Central sobre los cursos de educación 
general de los programas académicas del Sistema UPR.  

 
A. Actualización sobre el proceso de reacreditación del RUM ante “Middle States 

Commission on Higher Education” (MSCHE), Dra. Nancy V. Vicente Vélez, Decana 
Interina de Asuntos Académicos y Coordinadora del Comité Timón MSCHE. 

 
Los miembros del Senado Académico reciben la actualización sobre el proceso de 
reacreditación del RUM ante “Middle States Commision on Higher Education” (MSCHE), 
presentado por la Dra. Nancy V. Vicente Vélez, Decana Interina de Asuntos Académicos 
y Coordinadora del Comité Timón MSCHE. 

 
Los miembros del Senado Académico aprueban cambio de Agenda para atender el punto D 
primero que el punto B.  
 

D. Presentación del Comité Institucional para asuntos relacionados a la Investigación  
(CIARI) 
 
Los miembros del Senado Académico reciben la Presentación del Comité Institucional 
para asuntos relacionados a la Investigación dada por el Dr. Carlos Hernández 
Hernández.  
 

B. Propuesta para la Certificación de Alerta Temprana  
 
Los miembros del Senado Académico aprueban la siguiente moción:  
 
“Someter la Propuesta de Alerta Temprana al Comité de Asuntos Académicos para que 
la estudien y sometan su recomendación al Senado Académico. Los proponentes deben 
someter al Comité de Asuntos Académicos, toda la información, referencias y datos del 
Proyecto Piloto que avalen la Propuesta de Alerta Temprana. 
 
El Comité de Asuntos Académicos debe someter el informe con su recomendación en la 
reunión del Senado Académico del mes de mayo para su implementación en agosto 
2024”. 
 

C. Informe del Comité Ad Hoc relacionado con el borrador de la Política de Accesibilidad, 
Diversidad, Equidad e Inclusión de la UPR 

Los miembros del Senado Académico reciben el Informe del Comité Ad Hoc relacionado 
con el borrador de la Política de Accesibilidad, Diversidad, Equidad e Inclusión de la UPR. 
 

ELECCIONES  
 
Comité de Asuntos Estudiantiles  
 
Los miembros del Senado Académico eligen a la senadora Wilma L. Santiago Gabrielini como 
representante claustral ante el Comité de Asuntos Estudiantiles. 
 
Comité Ad Hoc Evaluación del Rector  
 
Los miembros del Senado Académico eligen a la senadora Aidsa I. Santiago Román como 
representante claustral ante el Comité Ad Hoc Evaluación del Rector.  
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Junta Consultiva de Plan de Práctica Intramural – Un representante docente alterno 
 
Los miembros del Senado Académico eligen al senador Frederick A. Just Agosto como 
representante docente alterno ante la Junta Consultiva de Plan de Práctica Intramural. 
 
INFORME DEL RECTOR  
 
El Dr. Agustín Rullán Toro, Rector, informa que el Presupuesto de la Universidad de Puerto Rico 
del próximo año será de 759.6 millones, esto se subdivide en lo que corresponde según la ley 
del Gobierno Central, los gastos del nuevo Plan de Reclasificación y Distribución No Docente, 
Proyectos e iniciativas para mejorar la investigación, el reclutamiento, la retención, entre otros.  
 

Febrero 2024 

16 

● Reunión de la Junta de Gobierno de la Liga Atlética Interuniversitaria 
● Ceremonia de premiación del torneo de golf de la Fundación Eco Eléctrica en 

Costa Caribe Golf & Country Club de Ponce.  Durante el evento nos hicieron 
entrega de un cheque simbólico por $77,250.00 para otorgar becas a 
estudiantes residentes en los pueblos de Peñuelas y Guayanilla.   

17 

● Participación en la Celebración del Aniversario 104 de la Asociación Alumni 
Colegial, Inc. celebrada en la Cervecera de Puerto Rico. La actividad fue 
dedicada al Dr. Pablo Rodríguez Ortiz, Médico cirujano y director del Hospital 
de Trauma del Centro Médico de Puerto Rico y el Caribe 

18 

● Participación en la vigésima séptima Ceremonia de Exaltación al Pabellón del 
Inmortal del Deporte Colegial, clase 2024, celebrada en la Cervecera de Puerto 
Rico.  Los nuevos miembros que entraron al Pabellón son: Dr. Jorge L. Báez 
Torres (Propulsor del Deporte), Agro. Carlos Suárez Oliva y el Ing. Nicolás 
Pons Mc Donald (atletas del Voleibol), Sr. Arístides González Beltrán (atleta de 
Lucha Olímpica), Sra. Venus T. Vargas Lamboy (atleta de softbol), Sr. Francisco 
A. Sánchez Polanco (Entrenador Judo) y Sra. Joanna B. Ortiz Matos 
(Entrenadora - Tenis de Campo). 

20 

● Reunión en el Recinto de Humacao de la UPR con el propósito de dialogar 
acerca de posible colaboración para facilitar que sus estudiantes de Biología 
Marina y de Física puedan continuar estudios graduados en el RUM.   Además, 
tuvimos la oportunidad de compartir experiencias relacionadas al telescopio 
astronómico que se utiliza en actividades de outreach y proyectos 
relacionados a la astronomía. Participantes: Dr. Fernando Gilbes, Dr. Samuel 
Santana, Dr. Ernesto Weil, Dr. Matías Cafaro, Dr. Carlos Galiano y directores de 
los Departamentos de Física y Electrónica y Biología del Recinto de Humacao  

21 ● Reunión del Comité de Asuntos Estudiantes de la Junta Universitaria. 
● Reunión de Rectores con el presidente de la UPR. 

22 

● Reunión para dialogar acerca de la propuesta para continuación del proyecto 
PEARLS II el cual proveería becas para estudiantes de ingeniería.  Invitados: 
doctores Bienvenido Vélez, Manuel Jiménez, Aidsa Santiago, Lizzie García, 
Fernando Gilbes, Rubén Díaz, José Cedeño, Wandaliz Torres, Carmen 
Castaneyra, Ingrid Padilla, José L. Flores y Viviana Cesani. 

● Saludo protocolar en la Inauguración de Sendas: Cartelera Cultural del 
RUM.  Sendas comprende una serie de eventos culturales que incluyen 
conciertos musicales, obras de teatro, entre otros.  La agenda de actividades 
ha sido planificada por el Departamento de Humanidades, siendo el 
coordinador de esta el Dr. José Antonio López. 
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● Reunión con el Dr. Steve Perry, director de escuelas y CEO de Capital 
Preparatory Schools para dialogar acerca de posibles acuerdos de 
colaboración para campamentos de verano, con estudiantes de Massachussets 
y Nueva York, en el RUM.    Participantes: Dra. Nancy Vicente, Dr. Santiago 
Méndez y Dr. Jonathan Muñoz 

● Reunión de la Junta Administrativa. 

23 

● Participación en la Casa Abierta del Centro Residencial de Oportunidades 
Educativas de Mayagüez (CROEM). 

● 15ta Feria de Empleo de Primavera celebrada en el Coliseo Rafael A. Mangual. 
● Reunión mensual con la Dra. Carolyn Mercado para discutir asuntos de la 

Oficina de Título IX. 
● Reunión de preparación para la visita de la International Accreditacion of 

Counseling Services (IACS), agencia acreditadora del Departamento de 
Consejería y Servicios Psicológicos. Participantes: Prof. Héctor López, Sra. 
Rocío Zapata, Dr. Jonathan Muñoz Barreto y Dra. Mayra González 

● Reunión bisemanal con el Consejo General del Estudiantes. 

25 ● Participación en el 56 Aniversario y Feria de los Pueblos en el Centro 
Residencial de Oportunidades Educativas de Mayagüez (CROEM). 

26 

● Grabación de mensaje de bienvenida para la Academia de Orientación para los 
Entrenadores Atléticos del RUM. La academia ofrecerá orientación sobre las 
Reglamentaciones y los derechos de los estudiantes atletas de modo que los 
puedan orientar, referirlos a la oficina indicada, cuando sea necesario, y 
reducir y/o evitar situaciones por desconocimiento de las normas.   

● Reunión con la representante Jocelyn Rodríguez y el Ing. Robert D. Acosta 
Martin, egresado de Ingeniería Eléctrica del RUM y presidente de Accurate 
Solutions Corp. para auspicio de proyecto de innovación.   

● Reunión de Staff con el Rector. 

27 

● Reunión con representantes de UBS Financial Services Inc. para establecer 
estrategias de inversiones de fondos para el apoyo de la investigación en el 
Recinto Universitario de Mayagüez.  Participantes: Sra. Jeannette Rosado, Dra. 
Ingrid Padilla, Dr. William Hernández, Dra. Yolanda Ruiz, Sr. Francisco 
Landivar y Sra. Maria Torruella (estos últimos de UBS) 

● Reunión del Rector con los Decanos para completar la solicitud de 
información relacionada con el Plan de Trabajo acorde al Plan Operacional de 
la UPR FYR 2025, requerido por el Presidente de la UPR. 

28 ● Reunión de la Junta Universitaria en Administración Central. 

29 

● Reunión semanal del Rector con sus Ayudantes. 
● Reunión para dialogar acerca de la propuesta UPR-UW PREM (Partnership for 

Research and Education in Materials): Centro para el Avance de la Investigación, 
recientemente recomendado por el Centro de Investigación y Desarrollo 
(CID), para representar a la institución en la nueva Alianza de NSF para 
Concurso de Investigación y Educación en Materiales. El proyecto tiene como 
objetivo continuar y ampliar las actividades de investigación y educación en 
el campo de la ciencia y la ingeniería de materiales. Participantes: Dr. 
Bienvenido Vélez, Dra. Claribel Acevedo 

● Reunión extraordinaria con el Departamento de Psicología. 
● Continuación de la reunión para dialogar acerca de la propuesta para el 

proyecto PEARLS II, el cual proveería becas para estudiantes de 
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ingeniería.  Invitados: doctores Bienvenido Vélez, Manuel Jiménez, Aidsa 
Santiago, Lizzie García, Fernando Gilbes, Rubén Díaz, José Cedeño, Wandaliz 
Torres, Carmen Castaneyra, Ingrid Padilla, José L. Flores y Viviana Cesani. 

● Entrega de Uniformes los equipos de Tenis de Mesa.  Participantes: Sr. José 
Estévez, Entrenadora Madelyn Ramos, Sra. Marilyn García y Sra. Dalitza 
Bosques 

Marzo 2024 

1 
● Participación en el Primer Congreso Internacional de la Inteligencia Artificial 

en la Educación Superior en el Teatro de la Universidad de Puerto Rico. 

4 

● Reunión de rectores con el Presidente de la Universidad de Puerto Rico 
celebrada en el Recinto de Arecibo. 

● Reunión acerca de trámites de inmigración para profesores de nueva 
contratación en la Facultad de Ingeniería.  Participantes: Dr. Bienvenido Vélez, 
Dra. Frances Santiago, Dr. William Hernández y Dr. Gustavo Gutiérrez. 

5 

● Visita de la Intenational Accreditation of Conseling Service (IACS).  Agencia 
acreditadora de la Oficina de Consejería y Servicios Psicológicos. 

● Participación de la Marcha del Día de la Mujer Colegial organizada por la 
Oficina de Exalumnos, Oficina de Enlace con el Personal, el Departamento de 
Actividades Atléticas y la Sra. Nilsa Paris.    

● Reunión del Senado Académico 

6 

● Reunión del Comité de Asuntos Académicos de la Junta Universitaria. 
● Reunión del External Advisory Board - Puerto Rico-Louis Stokes Alliance for 

Minority Participation (PR-LSAMP).   
● Reunión relacionada con asuntos de seguridad.  Participantes: Dr. Omar I. 

Molina Bas, Sr. José Caraballo y Sra. Yanice Bracero 
● Reunión con la Ing. María I. Fernández González para dialogar asuntos de su 

reciente nombramiento como directora de la Oficina de Planificación, 
Investigación y Mejoramiento Institucional (OPIMI).  

7 

● Reunión semanal con los Ayudantes del Rector. 
● Reunión para dialogar acerca de solicitud de traslado de plaza.  Participantes: 

Dr. Fernando Gilbes y Dr. William Hernández 
● Participación en la Marcha Violeta organizada por la Oficina Siempre 

Vivas.  La marcha tiene como objetivo principal hacer visible la lucha contra 
las violencias de género y fomentar la solidaridad entre las mujeres y la 
comunidad en general del área oeste de Puerto Rico. 

● Reunión de los decanos con el rector para dialogar asuntos relacionados a las 
admisiones de estudiantes subgraduados al Recinto Universitario de 
Mayagüez. 

● Reunión de Junta Administrativa 

8 

● Ofrecer saludo protocolar en la actividad conmemorativa del Día 
Internacional de la Mujer Trabajadora organizada por la Oficina de Enlace con 
el Personal. 

● Saludo en la Feria de Empleo organizada por el Programa de CRECEN en el 
edificio de Administración de Empresas. 

● Continuación de reunión con representantes de UBS Financial Services Inc. 
para establecer estrategias de inversiones de fondos para el apoyo de la 
investigación en el Recinto Universitario de Mayagüez.  Participantes: Sra. 
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Jeannette Rosado, Dra. Ingrid Padilla, Dr. William Hernández, Dra. Yolanda 
Ruiz, Sr. Francisco Landivar y Sra. María Torruella 

● Reunión para dialogar acerca de iniciativa de negocio enfocada en reciclaje de 
plásticos y de posibles colaboraciones entre el RUM y la empresa Eco Plastics 
Manufacturing LLC. Participantes: Dr. Pedro Resto, Dr. Felipe Acosta, Prof. 
Ismael Pagán, Dr. Bienvenido Vélez, Dr. Ricky Valentín, Lcdo. Ramón Abreu, 
Sr. Milton Salas y Lcdo. Martín Aguilar. 

● Reunión bisemanal con el Consejo General de Estudiantes. 

9 

● Saludo protocolar en el Decimotercer Conversatorio de Profesionales de la 
Salud organizado por la Asociación del Círculo de Pre-médicos del Recinto 
Universitario de Mayagüez.   El conversatorio tenía el propósito de exponer al 
estudiantado en una experiencia de primera mano con profesionales de salud 
y orientación directa acerca de las distintas ramas de la medicina. 

● Participación en los actos fúnebres del Oficial Benjamín Pérez Rivera 
celebrada en el Anfiteatro del edificio Dra. Josefina Torres Torres. 

● Participación en evento de llenar la FAFSA para estudiantes de nuevo ingreso 
al Recinto Universitario de Mayagüez llevado a cabo en Mayagüez Mall. 

10 ● Participación en evento de llenar la FAFSA para estudiantes de nuevo ingreso 
al Recinto Universitario de Mayagüez llevado a cabo en Mayagüez Mall. 

11 
● Reunión presencial con el Dr. Jonathan Muñoz para discutir informe del 

Comité Evaluador de la Gestión del Decano. 
● Reunión semanal de los decanos con el rector. 

12 

● Reunión acerca de asuntos relacionados con la reparación de la pantalla 
digital del Campus.  Participantes: Sra. Carmen Patricia Pares y Dr. Omar I. 
Molina Bas 

● Bienvenida y saludo en la charla Mujer Exitosa a la Vanguardia en la Ingeniería 
y el Desempeño en la Corporación Pública ofrecida por la Ing. Doriel Pagán 
Crespo, presidenta ejecutiva de la Autoridad de Acueductos y Alcantarillados 
(AAA).  Organizada por el Departamento de Consejería y Servicios 
Psicológicos. 

● Reunión extraordinaria con el Departamento de Geología. 
● Reunión acerca de posibles colaboraciones con el Recinto de Humacao de la 

UPR, según visita realizada recientemente.   Participantes: Dr. Fernando 
Gilbes, Dra. Nancy Vicente, Dr. Bienvenido Vélez, Dr. Ernesto Weil, Dr. Samuel 
Santana, Dr. Matías Cafaro.  

● Reunión con la Dra. Gloria Bonilla- LEAP Social Enterprise para hablar de la 
posibilidad para desarrollar escuelas de calidad como ejes STEM en las 
comunidades desventajadas. 

● Continuación de la reunión del Senado Académico. 

13 

● Reunión virtual con la Sra. Jeannette Y. Rosado para dialogar sobre nuestros 
comentarios del nuevo modelo presupuestario de la UPR, en preparación para 
la reunión del Comité de Presupuesto de la Junta Universitaria. 

● Conferencia de prensa en Wapa TV para promocionar la transmisión de los 
eventos de Baile y Porrismo de las Justas de la Liga Atlética Interuniversitaria. 

● Reunión extraordinaria del Comité de Presupuesto de la Junta Universitaria. 
 
Los miembros del Senado reciben el informe de actividades del Rector. 
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INFORME DE LOS REPRESENTANTES DEL SENADO ANTE OTROS ORGANISMOS 
 
Informe del Sen. Víctor Siberio Torres, Representante del Senado Académico ante el Comité de 
Apelación de Calificaciones 
 
Los miembros del Senado Académico reciben el informe del Sen. Víctor Siberio Torres, 
Representante del Senado Académico ante el Comité de Apelación de Calificaciones. 
 
Se clausura la reunión a las seis y treinta y dos minutos la tarde. 
 

DE TODO LO CUAL DOY FE Y CERTIFICO, 
 
 
 
Carmen A. Negrón Moure 
Secretaria 

 
APROBADO 
 
 
 
Agustín Rullán Toro, Ph.D. 
Rector  
 
hah 
 
Enlace a la grabación de la reunión ordinaria del Senado Académico celebrada el martes, 19 de 
marzo de 2024: https://www.youtube.com/watch?v=MqE3kMz_ITk 
 
 

https://www.youtube.com/watch?v=MqE3kMz_ITk

		agustin.rullan@upr.edu
	2024-04-17T14:57:25+0000
	Carolina
	Signed with SignRequest.com (part of Box, Inc) on behalf of Agustin Rullan Toro (agustin.rullan@upr.edu)




